

株式会社 高淨
発行元：広報委員会
編集長：松下 廣徳

《 綱領 》

我々、株式会社高淨社員は
「住みよい環境創りの為、
社会に奉仕する」ことを信
念に努力しよう。

一食一元運動

4月末での繰越残高
2,605,205円

5月末での拠出金額
76,500円

合計金額
2,681,705円

ご協力誠にありがとう
ございます。



高淨ホームページ

<http://www.takajyo.co.jp> アクセスしてね!!

社長メッセージ「コロナ禍で自分を見つめる」

いつも、タカジョウグループを応援していただきありがとうございます。

6月に入り、梅雨、そして、夏本番がやってきます。緊急事態宣言が解除されたとはいえ、マスクが欠かせない日々。熱中症には十分に気をつけてください。

さて、新型コロナウイルスで、すっかり日常の風景が変わりました。マスクの着用、手洗いうがい、消毒、換気、ソーシャルディスタンス、リモート会議などなど。「コロナが終わったら何する?」と言う声もありますが、「コロナありきの社会」へと変化していくのでしょうか。

そんな中、コロナ禍で良くなった事、悪くなった事といったアンケートが発表されていました。特に驚いたのは、同じ状況でも大きく答えが分かれたという点です。

テレワークになった事で、会社の上司や同僚と直接話す機会が減り、不安になったり、寂しくなったと言う人もいれば、会社に行く時間が削減され、意味のない会議がなくなり、とても快適になったと言う人もいます。

仕事がより充実したと言う人もいれば、仕事が少なくなり、嘆いている人もいます。家で過ごすことが多くなって、子どもたちとゆっくり過ごせた。家族に優しくなった。家族との絆が深まった。という人もいれば、かえって家族とのいさかいが起こりDVや離婚に至った人もいます。

周りに相談したり助けを求められる仲間がいることに気づいたと喜ぶ人もいれば、仲間のいないことに気づいて愕然としてしまった人もいます。

このようなアンケートをみると、コロナ禍をきっかけに、実は、自分たちがやってきた事、昔から、薄々、感じていたことがあきらかになってきたのでは?と思うのです。

いつも不安を撒き散らしている人は、より不安を感じ、いつも、励ましている人は、より誰かから励まされ、いつも、幸せを与えている人は、より幸せを感じて、いつも、感謝している人は、感謝される。

このコロナ禍という大変な状況だからこそ、自分のあり方を見つめ直すきっかけを貰ったような気がします。

昔、読んだ本に…「神社のご神体が鏡なのは、なんでだと思いませんか?」

鏡は、『この世界はすべて逆なのだ』ということを教えてくれているんです。鏡に映すと、右と左が逆になるように。神社では、自分の願いをしにくる人の願いが叶うのではなく、神様の願い(みんなの幸せ)を願いにくる人の願いが叶う。

神社のお守りに『守ってもらおう』と頼る人が守られるのではなく、このお守りを『守ろう、大切にしよう』と思う人が守られる。と書かれていました。

新型コロナウイルスと、その後の社会を変えることはできなくても、自分におかれた状況を見つめ直し、今から、自分の発言・行動は変えられるんじゃないかと思えます。

お互いに感謝し、笑顔で、支えあえますように!!

長井正樹

暑い季節が今年もやってきた! 熱中症予防MISSION発令



今年も暑い夏にしてやるぜ〜。
感染予防にマスクもしてて、
余計に熱がこもるからしっかり
対策しろよー。

油断大敵!

熱中症対策グッズで身を守れ!



おすすめ熱中症対策①【ネッククーラー】

首にスッポリはめるだけ。首回りには太い静脈があり、
大量の血液がゆっくり体内に戻っていく場所なので、身
体を全体的に冷やす効果が見込めます。



おすすめ熱中症対策②【シャツクール】

出かける前に衣類にシュッシュと吹きかけるだけで、
自宅から駅まで歩く暑さをかなり和らげることがで
きます。汗の消臭効果がある商品もあるので、現場
作業にもうってつけ!



おすすめ熱中症対策③【経口補水液】

経口補水液は、もともと「命を救う」という目的で作られました。日本より
もずっと環境が厳しい発展途上国において、「水分が足りないこと」は死に
直結します。それを避けるために、「すばやく吸収効率のよい水分を」と考
えて生み出されたのです。熱中症の初期症状や脱水症状を感じた時には、効
果的に水分を補給する事が出来ます。ただし、経口補水液は「どれだけ飲ん
でもよい」「普通の水分と同じようにとれる」「とればとるほど健康になれ
る」というものではありません。付き合い方には注意が必要です。!



これだけ予防されたら熱中症も防が
れちゃうぜ〜。あとは自分は大丈
夫! という意識は捨てて、注意する
気持ちが大切だぜ! あばよ〜



Welcome♡



かじよ丸CHECK!

タカジョウの兄弟会社である就労支援A型事業所ユニーク2号店の「ユニークイースト」は環境整備にも力を入れていて、とっても綺麗な事業所!利用者の方々もお仕事に集中できる落ち着いた空間でござる◎



かじよ丸の突撃取材第三弾

ユニークイーストに潜入の巻!



／広々オフィスで／
お仕事中心☆

わかりやすい
マニュアルを
見つけたでござる!



かじよ丸もマスク作り
お手伝いするでござるよ～

もうすぐ再開!
まちかどおそうじ大作戦

みんなでたのしくまちをきれいに!
感染防止の観点からしばらく休止していた、まちかどおそうじ大作戦ですが、みなさんと共にボランティアごみ拾い稼働を再開する為、着々と準備が進んでいます!
とはいえ、集団での活動はまだ難しい状況...形を変えてまもなく復活しますので、タカジョウ通信での発表をお楽しみに♪



いつも高槻の駅前を中心にごみ拾いをしていますが、新型コロナウイルス感染拡大以降、閉めてしまったお店も多くあり、駅前を通ると少し寂しい気持ちにもなります。
わたしたちの力で少しでもまちに元気をお届けしたい!ごみのないきれいなまちづくりに、みなさんの力を貸してください。よろしくお願いたします☆

環境整備

今月の環境整備

整理、整頓、清潔、礼儀、規律、チェックをテーマに仕事をやり易くする環境を整えて備える事



弊社の事業所の物品置き場……袋に物品が入っており、一目で何の物品が入っているかわからず、物品を把握できずにいた。(見た目もあまりよくない…)



収納棚を3個設置し、物品を整頓することで物品が今どれくらいあるのかがすぐにわかるようになった！(見た目もGOOD!)



従業員さんの声！！

ありがとう！ めちゃめちゃ整理されたねえ！
仕事がやり易くなって、見た目もすっきりしたわ！

5月1日～5月末まで
クレーム発生件数 13件



労働災害発生件数 1件

【内容】 駅前の施設において、トイレ日常清掃中に大便器内にスポンジを流してしまいました。

【対応】 現場を訪問して管理会社担当者様へ謝罪し、翌日まで様子を見させていただくも、詰まることなく大事には至りませんでした。

これだけは理解してください。もしトイレにスポンジを流してしまい、詰まった場合、修理業者を呼んで修理した場合の費用は、1回3万円位の費用が掛かります。なので、便器内に水が流れている間は決して、作業しないように注意しましょう。

